

目 次

- 1p 会長あいさつ
2-3p 千葉県商工会議所女性会連合会
新春講演会・
佐倉商工会議所女性会総会・
善意銀行(フードバンク)事業・
みんなの投稿
4p 愛LOVEファミリー・役員よりお知らせ
私達にできるエコ活動・ひとりごと

サロン Vol.53

Salon

発行者
佐倉商工会議所女性会
会長 三橋由美
AD. 佐倉市表町3-3-10
佐倉商工会議所内
TEL. 043(486)2331
FAX. 043(486)5963



佐倉商工会議所女性会会长
(株)三橋堂本店

三 橋 由 美

がありますので、改めてご案内いたします。
継続して推進しているエコキャップ活動や社会福祉協議会善意銀行へのフードバンクへのご理解とご協力もよろしくお願いいたします。

また昨年度、女性会若手メンバーアリーブ

ス感染が第7波を迎える連日全国で過去最多を更新し、国の政策や医療体制のひっ迫状況などの報道に不安な日々が続いている。こうした状況が、私たちを取り巻く社会・経済状況を大きく揺り動かし続けています。

こうした様々な事業を進めながら会の活性化を図ってまいりたいと思います。

皆様の事業のご発展とご多幸を心より祈念して結びいたします。

今年は、記録的な速さで梅雨が明け、厳しい暑さが続いておりますが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。ロシアによるウクライナ侵略が世界経済に大きな影響を与え、日本では、急激な円安の影響も受け、原油やガス、食料品などの生活に欠かせないものの物価が高騰を続けています。

また、参議院選挙期間中、「安倍晋三元首相銃撃事件」という耳を疑うニュースが流れました。さらに、新型コロナウイル

コロナとの共存社会

魅力は響き合ひつこと

今後のコロナの感染状況を踏まえながらも、徐々に、会員交流を図っていきたいと思います。

千葉県女性会連合会Cプロ

ツク研修が9月20日「若者が訪れるまち」として話題になっている佐原で開催します。

また、ICTやIoTなど



ICT
(Information & Communications Technologyの略称)
情報通信の基盤となる技術とそれらを活用したコミュニケーション。

IoT (Internet of Thingsの略称)

ICTの中でも、物同士をつなぐ技術や手法。
例：家電の遠隔操作

参照：docomoビジネス <https://www.ntt.com/index.html>
Goo辞書 <https://www.goo.ne.jp/>

のデジタル技術が猛スピードで進む中で、益々、人と人との交流は大切なものになっていくと私は思います。

ぜひ、お知り合いに女性会の魅力をお伝えして、地元商工女性の輪に加わっていただけます。

くよう会員増強へのお力添えをお願いします。

最後になりますが、コロナ禍、様々な課題に直面しても地道に粘り強く事業と活動を続け、乗り越えてきた私たちです。これからも共に頑張ってまいりましょう。

皆様の事業のご発展とご多幸を心より祈念して結びいたします。

一つではないでしょうか。また、ICTやIoTなど

令和4年 千葉県商工会議所女性会連合会新春講演会



2022年1月18日（火）
新春講演会が開催され、ウィ
シュトンホテル・ユーカリに
集った皆様とオンラインで参
加しました。

講師に千葉大学医学部附属
病院病院長 横手 幸太郎氏
を迎へ、テーマは『新型コロ
ナウイルスから命を守り、組
織を守るために』。

「新型コロナウイルス感染
拡大に伴い、賞与をカットす



化予測システムの構築、コロ
ナワクチンセンターの設置に
よる安全なワクチン接種、デ
ータ分析から正しい情報の発
信、啓発活動を行つていて。
さらにクラスターの発生に
備え、感染症専門医に権限を
委譲していたため、実際にク
ラスターが起きた際にも3週
間で通常体制に戻すことが出
来た。」

など、ステークホルダーであ
る職員・行政・メディア・地
域との信頼関係を大切に様々
な視点からコロナ感染対策に
取り組まれたことをご紹介さ
れました。

る等の病院がマスクに取り
上げられることもあったが、
千葉大学病院では、COV
IT従事手当を支払つたり、病
院長自ら職員にメッセージ（方
針や感謝の気持ち、職員を守
る姿勢などを発信し、コロナ
禍において、信頼関係を保ち
築き続けることを信念として
いる。

また、院内の心のケアチー
ムによる職員のサポート重症

千葉大学医学部附属病院病院長 横手 幸太郎氏
1988年3月 千葉大学医学部医学科卒業



同年4月 同第二内科入局
1992年7月 ルードウイック癌研究所客員研究員
1996年2月 スウェーデン国立ウツラ大学大学院博士課程修了
1998年3月 千葉大学大学院博士課程修了
2009年5月～千葉大学大学院医学研究院 細胞治療内科学講座教授、
千葉大学医学部附属病院 糖尿病・代謝・内分泌内科 科長
2011年4月～千葉大学医学部附属病院 副病院長 併任
2015年4月～千葉大学大学院医学研究院 副研究員長 併任
2019年1月～研究領域変更に伴い、内分泌代謝・血液・老年内科学教授
2020年4月～千葉大学医学部附属病院 病院長、千葉大学 副学長
2021年3月 慶應義塾大学大学院経営管理研究科修士課程EMBAプログラム修了
* 国立大学病院会議会長、日本内分泌学会理事、日本老年医学会理事、
日本動脈硬化学会理事、日本肥満学会常務理事などを歴任



日々、
愈してあげてる…
僕、アルト

飼わなきやわからん
飼えばわからる
うちの子、世界で一番
カワイイにゃんこ
バス停山の神



瞑想する
心穏やかです
ちょっと静かな時を
過ごしましょう。
テン



投稿いただいた皆さまご協力ありがとうございました！
広報委員会では会員の皆様の投稿をお待ちしています。近況や発見、身の回りで起きた出来事、ちょっとつぶやきたいことなどなど匿名希望でもかまいません。広報委員まで

令和4年 佐倉商工会議所女性会総会

2022年5月26日（木）第32回通常総会を会員数85名（3月31日現在）のうち出席者17名、委任状47名により成り立し開催しました。

今年の総会は、来賓には塚田会頭にご臨席を賜り、三橋会長を議長に、各議案は慎重に審議され、すべて可決承認されました。

令和4年度 女性会役員

会長 三橋 由美
副会長 大木 英子
半谷 恵美子

理事

上田 節子

鈴木 鈴美

村上 マサ代

石渡 敦子

平野 利子

栗城 審枝子

竹下 晴江

室谷 利子

吉田 美佐子

花島 薫代子

石井 紗穂子

井野口 紗穂子

吉田 紗穂子

竹下 紗穂子

栗城 紗穂子

室谷 紗穂子

吉田 紗穂子

花島 紗穂子

石井 紗穂子

井野口 紗穂子

吉田 紗穂子

花島 紗穂子

石井 紗穂子



やっと家が建ち始めた頃の、ヨーカリが丘で開業して30年以上経ちます。夫は会社務めで単身赴任青森へ。私は親の家から遠くへ離れることはできず、何か手に職をもとうと思っていた矢先、アレンジメントフラワーを知り、半年程学校に通つて資格をとりました。当時はまだ、アレンジメントフラワーの認知度は低く、テーブルフラワーと何が違うのか理解をしてもらえない世界でした。学校で1年間の季節の花を学び、資格取得後

栗城 晴江
フローリストヴィオ

は、花屋さんに数年務め、開業しました。

現在、全国ネットの花キューピットで開催している200m講座に参加し、LINEで集客、ECサイト決済、携帯で一個で受注できる仕組みなどを学んでいます。

花屋なので、何日もお店を留守にすることができないので、なかなかプライベートな時間をもつことはできませんが、主人と共に、大好きなお花に囲まれて頑張っていきたいと思います。お近くにお越しの際は、お立寄りいただけたら嬉しいです。



初夏になると、あまり得意ではないが、何となく花壇に何かを植えてみる。

今年は、2m×1m程の花壇に

ひまわりとナス、トマト、

植木鉢にバジルと、しそ虫よけ効果ができるハーブを一つ。

この猛暑で水やりが朝晩欠かせない。

ひまわりは所狭しとなりなんとナスが弱ってしまった。

ひまわりとトマトは成長し共存している。

ひまわりとトマトは互いにひけをとらない状況で

シンプルに食べよう。

ただの匿名希望

役員よりお知らせ

現在、役員会では、会員交流会や研修などの開催を新型コロナウイルス感染拡大の状況をみながら検討を重ねています。

コロナの終息を祈り、皆様とお会いできる日を楽しみにしております。